

# COMMUNIQUE DE PRESSE



Dijon, le 2 décembre 2020

## #SOLIDARITE : LA FONDATION AGIR EN CHAMPAGNE-BOURGOGNE SOUTIENT LES ASSOCIATIONS LOCALES

La Fondation d'entreprise « AGIR en Champagne-Bourgogne » soutient depuis 2013 des projets d'intérêt durable et collectif au profit du développement de l'Aube, de la Côte-d'Or, de la Haute-Marne, et de l'Yonne.

Les membres du Conseil d'Administration de la Fondation se sont réunis le 13 novembre dernier pour statuer sur 17 nouveaux projets.

En 2020,  
**61** projets soutenus par la Fondation pour un montant total de  
**180 259 €**

\*chiffres à nov 2020

### DANS L'YONNE

4 PROJETS SOUTENUS PAR LA FONDATION AGIR EN CHAMPAGNE-BOURGOGNE

#### Soutien aux personnes âgées

- La Fondation AGIR a tenu à s'associer à l'EHPAD « La Résidence des Coteaux » situé à Auxerre pour améliorer le confort des résidents. La structure bénéficiera d'une aide à hauteur de 3000 € pour financer l'achat de matériel d'assises.

- L'UNA de Briesson, réseau de prestataires de service à domicile, a sollicité le soutien de la Fondation AGIR afin de l'aider à sécuriser le travail des aides-soignants à domicile. Un soutien financier de 3000 € est attribué pour financer l'achat de sur-blouses lavables, gants, masques...
- Dans la même logique, la Fondation a décidé d'attribuer 3000€ à l'association « La Présence Verte » pour protéger le personnel intervenant aux domiciles des personnes dépendantes (achat de plexiglass, hygiaphone, gants...). Cette structure propose un service de téléassistance destiné à favoriser le maintien à domicile des personnes âgées ou fragilisées, en partenariat avec la MSA.
- La Fondation soutient la Maison de retraite de Courson-les-Carrières dans la gestion de ses déchets médicaux. La subvention attribuée permettra l'achat de nouveaux chariots de soins équipés de bacs à déchets médicaux.

Depuis la création de la Fondation en 2013

**412** projets ont été détectés et **1 116 740 €** versés.

\*chiffres à nov 2020

Dès le début de la crise sanitaire, le Crédit Agricole de Champagne-Bourgogne a accordé un soutien accru aux EPHAD et aux structures d'accompagnement des personnes âgées de son territoire par l'intermédiaire du fonds de solidarité déployé en avril dernier par la Fondation Crédit Agricole Solidarité et Développement. Pour rappel, 617 000€ ont été versés à 79 structures de l'Aube, de Côte-d'Or, de la Haute-Marne et de l'Yonne.



#### CONTACTS PRESSE

##### Claire LORICHON

Responsable Communication - [claire.lorichon@ca-cb.fr](mailto:claire.lorichon@ca-cb.fr) – 03 80 63 55 23

##### Mylène FARGEOT

Relations Presse – [mylene.fargeot@ca-cb.fr](mailto:mylene.fargeot@ca-cb.fr) - 03 80 63 55 84

##### Ophélie ROS

Relations Presse – [ophelie.ros@ca-cb.fr](mailto:ophelie.ros@ca-cb.fr) - 03 80 63 54 93